

2017年 浦高 臨海学校レポート

<2日目>



OBとしてお手伝いし、無事終了。

2日目以降、本格的に実習が始まると晴天になって、絶好の海日和でした。遠泳では、脱落者は一人もありませんでした。

参加者：

第1学年 370名、引率教員 29名、学校医(1名×3)、OB指導者 25名、水泳部員 16名



臨海学校での主なイベント：

- 1日目：(午後)避難訓練
- 2日目：(午後)水中観察
- 3日目：複数班での隊列
- 4日目：(午前)遠泳

初日は、伊豆への移動中に雨に降られましたが、現地に到着するころには、雨は上がりっていました。

2日目午後に実施した水中観察では、観察に適したコンディションでした。至る所で何かしらの生物を発見する幸運に恵まれ、生徒達は興味津々でした。



<番外編>

夜の部屋での談話模様

OB若手指導員が宮部さんを囲んで

※スピードスケート元オリンピック選手



<3日目>



単独の班ではなく、複数班での隊列を意識した練習が始まりました。

中級班においては、すでに遠泳以上の距離を泳いでいる班も見受けました。

午前、2班合同

午後、4班合同など

初級班における小遠泳も実施され、無事、完了しております。

<4日目><最終日>



昼間でも月が見える晴天に恵まれました。



遠泳が始まりました。

中級班に続いて、上級班の遠泳です。

遥か彼方の生徒を見守る教員達



先頭が見え始める。

<4日目> (続き)



隊列の整った上級班の遠泳です。



上陸が始まりました。



後続が続きます。



花道での出迎え。
日焼けした背中は、たいぶたくましくなりました。

<4日目> (続き)



閉校式

全員での校歌斎唱

同期の絆が深まつたことと思われます。

これから、怒涛の浦高生活が始まることを再度、覚悟したのではないでしょか。

みんな良い顔になりました。



終わり。

<番外編>

地元の新聞(伊豆新聞)の1面にも掲載頂きました。

A newspaper clipping from the Izu Shinbun (Izu News) featuring a large photograph of the beach closing ceremony. The headline reads "高校の臨海学校復調 遊撃タワー建設へ要因" (Reconstruction of the Marine High School, Construction of the Guerrilla Tower). The main article discusses the school's reconstruction and the construction of a new tower. To the left, there is another article about high-aged population in Atami City. The right side of the page contains various advertisements and other news snippets.